



La protection des ressources naturelles et le droit

publié le 27/05/2011

Un dossier pour les jeunes citoyens

Descriptif :

Un dossier de la revue Citoyen junior dans un numéro d'avril 2011

Que fait le droit pour contraindre les hommes à faire plus attention à leur environnement ?

Comment le droit peut-il sanctionner les comportements irresponsables, néfastes envers les ressources naturelles ?

La revue **Citoyen junior** tente de répondre à ces questions dans le dossier "Droit et protection des ressources naturelles" du [numéro 8 d'avril 2011](#). [↗](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.